

<http://agencias.abc.es/agencias/noticia.asp?noticia=2836085>

Sección: *Actualidad / Última Hora*

05/06/2018

## **Enfermeros valencianos condenan la agresión a un compañero y piden protección**

*Europa Espanya Espanyol*

El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) y los colegios de Enfermería de Castellón, Valencia y Alicante han condenado este martes la agresión denunciada por un enfermero de un centro de salud de Xirivella (Valencia) y han demandado mayor protección para los profesionales de este sector.

La denuncia relata que el trabajador recibió un cabezazo en el pómulo izquierdo y arañazos en el antebrazo y la mano, además de escuchar varios insultos mientras trabajaba, según ha señalado CECOVA en un comunicado.

Asimismo, el Consejo de Enfermería ha solicitado a la Administración "que cumpla los protocolos de seguridad para evitar estos hechos, y que las agresiones sean consideradas como atentado a la autoridad" en cumplimiento de la Ley valenciana de Salud.

Además, ha reclamado que no se hagan distinciones entre el profesional sanitario de la sanidad pública y el de la privada.

En el comunicado han destacado que Enfermería es "el colectivo sanitario que más insultos, vejaciones y violencia física sufre, ya que es el primero en mantener contacto con los pacientes".

El Consejo ha calificado como "muy importante" la iniciativa de crear la figura de un Interlocutor policial territorial sanitario por parte del Ministerio del Interior con el fin de intentar frenar las agresiones a sanitarios.